



Arbeiten am Provisorium - der letzte Schliff

Der Altweibersommer ermöglicht ein zügiges Voranschreiten der Ausbauarbeiten im Provisorium. Elektromonteure, Schreiner, Maler und andere Handwerker(innen) sind mit Hochdruck an der Arbeit. Denn bis Mitte Oktober muss alles parat sei. Dann werden



keine Leitern, Kabelrollen, Arbeitstische mehr in den Gängen und Zimmern herumstehen. Auch die Umgebung wird so gestaltet sein, dass die Bewohnerinnen und Bewohner sich wohl und zuhause fühlen können - mit Blick ins Grüne.

Arbeiten an der Bachstrasse und am Mühleweg



Wie Sie sicher bemerkt haben, sind bereits die ersten Bäume beim alten Pflegeheim gefällt worden. Dies war unumgänglich, um eine Zufahrt für Umzug, Rückbau und Neubau zu erstellen.

Während der Bauphase gibt es also - notgedrungen - etwas weniger Grün im Areal. Als Trost muss vorläufig genügen, dass beim Neubau wieder ebenso

viele und ebenso schöne Bäume vorgesehen sind. Eine ansprechende Gestaltung der Umgebung ist ein wichtiger Bestandteil des Neubauprojekts.

Neben der Erstellung der Zufahrt waren diverse Werkleitungen anzupassen, z.B. an der Bachstrasse. Auch der Bau der provisorischen Heizzentrale ist im Gang, schliesslich steht die kalte Jahreszeit vor der Tür.

Vor den Abbrucharbeiten werden die Skulpturen von Kunstschmied Ueli Schneider entfernt und eingelagert (wie andere Kunstgegenstände), damit sie während der Bauphase keinen Schaden nehmen.



Bauarbeiten bringen immer Unannehmlichkeiten mit sich: Mehrverkehr, Lärm, Dreck, Hindernisse. Wir hoffen, dass die Einschränkungen Sie nicht allzu sehr belasten und dass Sie sich mit uns auf den Neubau freuen können. Bei Fragen stehen wir Ihnen selbstverständlich zur Verfügung. Melden Sie sich direkt beim Zentrumsleiter, Michael Hunziker, oder bei mir.

Heidi Berner

Verwaltungsrats-Präsidentin

Aktualisierter Terminplan:

18. Oktober 2013

20. Oktober 2013

21. - 25. Oktober 2013

24. Oktober 2013

26. Oktober

Ab November 2013

9. November 2013

Ab April 2014

I. Quartal 2016

Übergabe des Provisoriums an die Alterszentrum Obere Mühle AG

11.15 - 14.30 Uhr; Abschiedsfeier am Mühleweg 10 mit Apéro riche

Umzug des Pflegeheims vom Mühleweg 10 ins Provisorium

Umzug der Bewohnerinnen und Bewohner

Hauptübung der Regio Feuerwehr Lenzburg im Altbau

Rückbau des Pflegeheims Mühleweg 10 und des Wohngebäudes Mühleweg 12

Tag der offenen Tür im Provisorium: Führungen, Speis und Trank, Unterhaltung:

Beginn der effektiven Bauarbeiten für den Ersatzneubau Pflegeheim "Ottimofiore"

Bezug des neuen Pflegeheims